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今まで学んできた英語を実際に使いたいと思い、アメリカ オレゴン州のポートランド

にあるワーナー・パシフィック大学語学学校の夏期短期プログラムに参加しました。３

週間という短い期間でしたが、ボランティア活動や校外学習、授業の一環で異文化につ

いて考え、とても充実した日々を送ることができました。また、現地のお宅にステイす

る形だったため、アメリカの家庭生活を経験することでより身近に異文化を感じること

ができ、コミュニケーションをとる中でさまざまな英語の表現方法を学ぶことができま

した。短期間ではありましたが、たくさん英語を使うことができ、今後の私の英語学習

の課題も見つかった有意義な３週間でした。この短期研修での経験を糧に、これからも

日々努力していきたいと思います。 
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